

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian berjudul Pengaruh Pengetahuan Tentang Perbankan Syariah dan Riba Terhadap Minat Mahasiswa UIN Antasari Membuka Rekening di Bank Syariah yang telah diuraikan pada bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

Berdasarkan hasil analisis mengenai pengaruh pengetahuan tentang perbankan syariah dan riba terhadap minat mahasiswa UIN Antasari untuk membuka rekening di bank syariah berpengaruh positif, yang dapat dibuktikan dengan nilai $F_{hitung} 38,996 > F_{tabel} 3,94$.

Pengetahuan tentang perbankan syariah dan riba memiliki pengaruh yang cukup besar terhadap minat mahasiswa UIN Antasari untuk membuka rekening di bank syariah. Hal ini dapat dibuktikan dengan nilai R sebesar 0,534 dengan koefisien determinasi R square senilai 0,285. Yang artinya besar pengaruh variabel X terhadap variabel Y adalah sebesar 28,5 % dan besar variabel lain yang mempengaruhi variabel Y adalah sebesar $(100\% - 28,5\% = 71,5\%)$ dengan kata lain sebesar 71,5% variabel minat (Y) dipengaruhi oleh variabel lain di luar model yang digunakan dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang diperoleh maka adapun saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya, melihat masih banyaknya kekurangan dalam penelitian ini, sekiranya peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian yang lebih mendetail dan mencari variabel lain yang tidak termuat dalam penelitian ini karena pengaruh pengetahuan tentang perbankan syariah dan riba terhadap minat mahasiswa UIN Antasari untuk membuka rekening di bank syariah hanya sebesar 28,5% sedangkan pengaruh variabel lain di luar dari penelitian ini sebanyak 71,5%.
2. Bagi Universitas, mengingat betapa pentingnya pengetahuan mengenai tatacara yang benar dan hukum hukum yang telah diatur oleh Islam dalam jalannya sebuah transaksi baik itu jual beli, simpan pinjam, sewa menyewa, utang piutang, dan lain sebagainya, maka pihak universitas dapat memberikan pengetahuan umum kepada seluruh mahasiswa dimasing masing fakultas minimal pengetahuan dasar yang perlu diketahui dalam fikih muamalah seperti tatacara bertransaksi dalam Islam dan bahaya riba bagi manusia.
3. Bagi pihak perbankan syariah, pengetahuan mengenai informasi produk yang ada pada bank syariah sangat penting bagi para nasabah dan calon nasabah, yang mana informasi tersebut dapat menarik perhatian mereka. Oleh sebab itu pihak perbankan syariah perlu untuk lebih memperkenalkan produk yang ada di bank mereka untuk dipasarkan kepada para nasabah dan

calon nasabah, terutama pada para mahasiswa karena mahasiswa sebenarnya sangat memerlukan produk simpanan pada perbankan guna menyimpan uang bulanan atau menabungkan uang mereka.